



5 Pièces

150 m²

Réf. 7972

829 500 €

Cornillon-Confoux

Maison à vendre (13250)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du quartier prestigieux de cornillon-confoux, cette villa contemporaine de 150 m² s'étend sur un terrain paysagé de 900 M², sublimé par des oliviers et des arbres fruitiers. Ses lignes épurées et modernes s'intègrent harmonieusement dans ce cadre naturel. Ce bien rare offre un cadre de vie élégant et intime, à l'abri des regards, tout en bénéficiant de prestations de standing. Le rez-de-chaussé s'articule autour d'une vaste pièce de vie de 65 m² baigné de lumière, grâce à de larges baies vitrées ouvrant sur une grande terrasse et une pagode. La cuisine, ouverte et ...

Ideally located in the heart of the prestigious cornillon-confoux district, this contemporary villa of 150 sqm extends over a landscaped plot of 900 sqm, enhanced by olive trees and fruit trees. Its clean and modern lines blend harmoniously into this natural setting. This rare property offers an elegant and intimate living environment, sheltered from view, while benefiting from luxury services. The ground floor is structured around a large living room of 65 sqm bathed in light, thanks to large bay windows opening onto a large terrace and a pagoda. The kitchen, open and fully equipped to ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES